

Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque Berrac

De : Pascal Rouget <pascalrouget1@gmail.com>

Date : 04/10/2022 11:29

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

A la lecture de l'observation n°31, où le rédacteur parle en terme de désarroi et de tristesse, je ne peux qu'avoir de la compassion.

Je suis venu chercher à Berrac beauté des paysages, quiétude et bien-être.

J'ai observé qu'il existait encore des lieux où les plus jeunes pouvaient avoir de l'égard vis-à-vis des plus âgés, où l'entraide et la solidarité n'étaient pas des vains mots, où la citoyenneté n'était pas une vue de l'esprit.

J'ai bien peur que tout cela ne finisse en poussière sous le poids de la discorde au sein de la communauté berracaise.

L'environnement est un sujet d'importance mais ne doit pas être alibi à une triste recherche de profit.

Ce projet ne devrait pas aboutir en l'état sans aménagement significatif.

Dans ce projet, il semblerait, que l'humain ne soit le sujet.

Mes salutations respectueuses.

Pascal ROUGET

Le Padouen

32480 BERRAC